

## “Con la vida en un hilo” al cruzar un área en Las Américas sin puente

Los vecinos del Reparto Tres Ojos reclaman un puente peatonal

**Adalberto de la Rosa**

SDE. Vecinos del Ensanche Isabelita y Reparto Los Tres Ojos urgen la construcción de un puente peatonal en la Autopista Las Américas, tramo comprendido entre el puente Juan Carlos y Los Tres Ojos debido a los frecuentes accidentes en el lugar.

La gente cruza seis carriles a toda prisa con un descanso en el medio, pero muchos no han tenido suerte y han sido impactados por vehículos que tran-



Los vehículos se desplazan a alta velocidad por el lugar.

sitan a alta velocidad. Unos han perdido la vida y otros tienen lesiones permanentes, indica María Lucrecia Ciprián, usuaria de la vía.

“Yo tengo cuatro meses trabajando aquí y a veces duro hasta media hora para cruzar en la mañana

porque los vehículos no se detienen y transitan rapidísimo, pero en la tarde hay menos vehículos”, dijo.

Por su lado, Ayda Félix, otra afectada, indicó que es casi imposible cruzar porque nada protege a los peatones. ●



Miércoles 17 de julio de 2024

### CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley número 340-06, sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley número 449-06 de fecha seis (6) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución número 01-2023, de fecha dos (2) de mayo de dos mil veintitrés (2023), que aprueba el Reglamento de Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la licitación pública nacional siguiente:

| Referencia      | Descripción                     | Fecha de Recepción y Apertura   |
|-----------------|---------------------------------|---|
| LPN-CPJ-10-2024 | Adquisición de bonos navideños. | Jueves veintinueve (29) de agosto de dos mil veinticuatro (2024), desde las 09:00 A.M. hasta las 10:00 A.M., en el auditorio, ubicado en el primer nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia y Consejo del Poder Judicial. |

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación estará disponible a partir del jueves dieciocho (18) de julio de dos mil veinticuatro (2024), en la sección de transparencia del Poder Judicial, en la página web [www.poderjudicial.gob.do](http://www.poderjudicial.gob.do).

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo de Guzmán, Distrito Nacional, en la fecha y horario indicados en el cronograma de la licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Contrataciones del Consejo del Poder Judicial, un(una) notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:  
[licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do](mailto:licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do).

**COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES**

## Protestan porque sus casas se inundan

QUITA SUEÑO. Residentes en esta comunidad de San Cristóbal protestaron en la carretera Sánchez en reclamo de que reparen el sistema de alcantarillado conocido como El Túnel a fin de evitar las inundaciones de sus viviendas.

Con carteles en manos, los residentes explicaron que cada vez que llueve en abundancia sus casas se inundan hasta el techo porque la tubería que atraviesa la Autopista 6 de Noviembre y la Carretera Sánchez se tapa por falta de mantenimiento.

Indicaron que otro problema es una empresa de construcción de losas que tiene “estrangulada” la escorrentía, lo que hace que el agua se devuelva y se forme una especie de lago que se extiende hasta las viviendas en la parte norte del barrio El Túnel.



↑ Cañada El Túnel que inunda viviendas cada vez que llueve en Quita Sueño, Haina.

Durante la protesta se produjo un tapón de más de un kilómetro, pese a lo cual el tránsito fluía lentamente y aunque la Policía se presentó, no hubo detenidos. La protesta fue justo frente al lugar donde el año pasado un autobús fue impactado por un camión y 17 personas perdieron la vida.

Rafael Benítez, el presidente de la Junta de Vecinos El Túnel de Quita Sueño, dijo que luego de la protesta lo único que han recibido es promesas de parte de las autoridades, pero que nadie ha acudido al lugar.

“Han estado llamando, la alcaldía, la gobernación, pero nadie ha venido a resolver”, dijo Benítez, quien advirtió que están decididos a seguir la lucha porque no aguantan más el problema. ●



Carolina Mejía, alcaldesa del Distrito Nacional.

## La Alcaldía del DN cambiará plásticos por útiles escolares

El programa inicia el 11 de agosto y busca recolectar miles de botellas

SANTO DOMINGO. Tras el éxito obtenido por el programa “Plásticos por Juguetes”, la Alcaldía del Distrito Nacional, que encabeza Carolina Mejía, llevará a cabo la primera edición de “Plásticos por Escolares” el domingo 11 de agosto, con la intención de seguir aportando a la concientización ambiental.

La alcaldía busca llevar alegría a los niños y a sus padres con útiles previo al inicio del año escolar, en un evento que pretende educar sobre el reciclaje de forma divertida.

La actividad se llevará a cabo en el Palacio Municipal, donde ese día el intercambio estará disponible hasta agotar existencia.

El plástico recolectado será destinado a la Fundación Botellas de Amor, la cual se encarga de transformar los residuos flexibles, entre otras cosas, en mobiliario urbano para los parques.

### Cómo participar

A través de un comunicado, la alcaldía explicó que los asistentes podrán adquirir una mochila con útiles y una tableta por 500 botellitas plásticas. Mientras que una mochila llena de útiles podrá ser canjeada por 300 botellitas. Ambas opciones van acompañadas por un termo que mantiene la temperatura, con la finalidad de reducir el uso de las botellitas plásticas.

Además, el cabildo precisó que las edades com-

útiles serán de cinco a 18 años.

Asimismo, se entregarán hasta dos mochilas por cada cédula del tutor que asista al canje. En ese sentido, el ADN aclaró que es imprescindible presentar ese documento de identidad que confirme la residencia en el Distrito Nacional para que los tutores puedan participar en la actividad.

### Una continuación

La iniciativa es la continuación del proyecto “Plásticos por Juguetes”, cuyas primeras cuatro ediciones sirvieron para coleccionar más de siete millones de botellitas plásticas.

“Este programa lanzado en el 2021 ha tenido mucho éxito y brinda la oportunidad a miles de residentes de los barrios del Distrito Nacional de obtener los juguetes para sus hijos a cambio de botellas plásticas”, cita la nota de prensa a la alcaldesa Mejía. ●



## Plásticos por Juguetes

En la cuarta edición de Plásticos por Juguetes, realizada en enero de este año, se logró recolectar tres millones 40 mil 445 botellas, superando los 2.2 millones del año pasado. Este programa surgió en la primera administración de la alcaldesa Carolina Mejía como una forma de regalar juguetes a los niños de escasos recursos a partir de la toma de conciencia sobre la necesidad de aprender a reciclar residuos plásticos.